



Registration Office

Licence

In accordance with the Law No. (7) of the Year 2005 issuing the Qatar Financial Centre Law amended) (as and the made regulations pursuant thereof, **Qatar Financial** the Centre Authority hereby grants a Licence to:

JJUST INTERNATIONAL LLC QFC Number 01996

to carry on the activities set out in Part (1), in or from the Qatar Financial Centre, subject to the conditions and restrictions set out in Part (2), of this Licence.

This Licence is issued at the Qatar Financial Centre, Doha, Qatar on:

14 September 2023

مكتب تسجيــــل ا**لشركـــــات** ترخيص

وفقاً لأحكام القانون رقم (7) لسنة وفقاً لأحكام القانون رقم (7) لسنة 2005 بإصدار قانون مركز قطر للمال (وتعديلاته) والأنظمة الصادرة بموجبه، تُرخص هيئة مركز قطر للمال:

جست انترناشيونال ذ.م.م رقم الترخيص 01996

لمزاولية الأنشطية المنصوص عليها في الجزء رقم (1)، في أو من خلال مركز قطر للمال، وذلك وفقاً للشروط والقيود المنصوص عليها في الجزء رقم (2)، من هذا الترخيص.

أصـــدر هذا الترخيص في مركز قطر للمال، الدوحة، قطر بتاريــخ:

14 سبتمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





Companies
Registration Office

Licence

with validity from 14 September 2023

and shall expire on31 December 2023

مكتب تسجيـــل الشركــــات ترخيص

> صالح من تاريخ 14 سبتمبر 2023

تاريخ انتهاء الترخيص 31 ديسمبر 2023



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





5920-001

Companies

Registration Office

Licence

مكتب تسجيـــل الشركــــات ترخيص

Part (1) - Permitted Activities

Motion Picture, Video and Television Programme Production Activities and Post-Production Activities

5911-001 Producing motion pictures, videos and television programmes; and

5920-001 Providing sound recording service activities in a studio or elsewhere, including the production of taped (i.e. non-live) radio programming, audio for film, television, etc.

Event Management Services

8230-001 Organisation, promotion and management of events, such as business and trade shows.

الجزء رقم (1) – الأنشطـــة المرخصــــة

أنشطة إنتاج الصور المتحركة ومقاطع الفيديو والبرامج التلفزيونية وأنشطة ما بعد الإنتاج

إنتاج الصور المتحركة ومقاطع الفيديـــو والبرامــــج التلفزيونيــة، و

تقديم الأنشطة المتعلّقة بالتسجيل الصوتي في الاستوديو أو أي موقع آخر، بما في ذلك إنتاج البرامج الإذاعية المسجلة (غير المباشرة) والأصوات للأفلام والتلفزيون وغيرها

خدمات إدارة الفعاليات

تنظيم والترويج للفعاليات وإدارتها، مثل معارض الأعمال

نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre





Registration Office

Licence

conventions, conferences and meetings, whether or not including the management of the contractor staff to operate the facilities in which the events take place.

8230-002

Ancillary services to event management including budgeting, establishing timelines, selecting and reserving event sites and acquiring permits.

والتجارة والمؤتمرات والندوات والاجتماعات، سواء شملت أو الاجتماعات، سواء شملت أو لم تشمل إدارة موظفي المقاول لتشغيل المرافق التي تجري فيها هذه الفعاليات.

تقديم الخدمات المتعلّقة بإدارة الفعاليات، بما في ذلك وضع الفعاليات، بما في ذلك وضع الموازنة المطلوبة والجداول الزمنية واختيار وحجز مواقع الفعاليات والحصول على التصاريح اللازمة.

<u>Part (2) - Conditions and Restrictions</u>

 A Licensed Firm may not carry on any of the following activities:

<u>الجــــزء رقـــم (2) - الشـــروط</u> والقيــود

• لا يجـوز للشـركة المرخصـة مزاولـة أي مـن الأنشطة التالية:



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre





Registration Office

Licence

- (A) manpower supply and outsourcing, unless licensed to conduct "Temporary Employment Agency Activities";
- (B) arranging sponsorship and visas, unless licensed;
- (C) the supply of goods or hardware by way of business;
- (D) any activity that typically or primarily involves manual labour;
- (E) any activity that is classified as charitable by any law of the State;
- (F) any Regulated Activity unless it has an appropriate approval, authorisation or licence from the QFCRA; or
- (G) act as a real estate agent or real estate broker.

- (أ) استقدام القوى العاملة أو الاستعانة بالعمالة الخارجية، ما لم تكن مرخصة بمزاولة ذلك ضمن "وكالات التوظيف المؤقت".
- (ب) تخليص معاملات التأشيرات والكفالات ما لم يكن مرخصًا لها بذلك.
- (ج) توريـــد السلـــع أو الأجهــزة كعمـــــل تجـــارى.
- (د) أي نشاط يتضمن في المقام الأول أو بشكل أساسى عملاً يدونًا.
- (هـ) أي نشاط يصنف على أنه عمل خيري بموجب أي قانون من قوانين الدولة.
- (و) أي نشاط منظم ما لم يكن موافقًا عليه أو مصرّحًا به أو مرخصًا بالشكل المناسب من قبل هيئة تنظيم مركز قطر للمال.
- (ز) العمـــــل كوكيـــــل أو وسيـــط عقـــاري.



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطــــر للمـــال Qatar Financial Centre





Registration Office

Licence

- Unless otherwise permitted by the QFCA, a Licensed Firm that engages in Event Management Services may not physically set-up or host events.
- Unless otherwise permitted by the QFCA, a Licensed Firm that engages in Motion Picture, Video and Television Programme Production Activities and Post-Production Activities may not carry on:
- (A)production and direction of films or film processing (other than for the motion picture industry); or
- (B)broadcasting services.
- otherwise Unless permitted QFCA, bv the а Licensed Firm Sound that engages in Recording Service **Activities** not may carry on broadcasting activities.

مكتب تسجيـــل الشركــــات ترخيص

- لا يجوز للشركة المرخصة التي تعمل في مجال خدمات إدارة الفعاليات التنظيم الفعلي أو استضافة الفعاليات، ما لم تجز هيئة مركز قطر للمال خلاف ذلك.
- لا يجوز للشركة المرخصة التي تعمل في مجال إنتاج الصور المتحركة والفيديو والسبرامج التلفزيونية وأنشطة ما بعد الإنتاج القيام بما يلى:
- (أ) إنتاج وإخراج الأفلام أو معالجتها (بخراخ الأف صناعة الصور المتحركة)، أو

(ب) خدمات البث.

• لا يجوز للشركة المرخصة التي تعمل في مجال أنشطة خدمات التسجيل الصوتي تقديم خدمات البث، ما لم تجزهيئة مركز قطر للمال خلاف ذلك.



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre





Companies Registration Office

Licence

This Licence supersedes and replaces all previous Licence issued to JJUST INTERNATIONAL LLC (if any).

مكتب تسجيـــــل ا**لشركــــــات** ترخيص

هــذا الترخيـــص يحــل محــل ويلــغي أي ترخيــص سابـــق صـــادر لــ جسـت انترناشيونال ذ.م.م (إن وجد).



نائب الرئيس التنفيذي والرئيس التنفيذي للشؤون القانونية Deputy CEO and Chief Legal Officer



مركـــز قطـــر للمـــال Qatar Financial Centre